

INFO PUBLIK

Rangkaian Hari Juang TNI AD ke-79, Kodim 0625 Pangandaran Gelar Bazar UMKM

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 15, 2024 - 10:35





PANGANDARAN JAWA BARAT – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat ke-79, Kodim 0625/Pangandaran menggelar Bazar UMKM bagi masyarakat di sekitar Makodim. Kegiatan yang berlangsung pada Minggu (15/12/2024) ini menyediakan bahan sembako dan aneka makanan ringan dengan harga terjangkau, bertujuan untuk membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP., menyampaikan bahwa Bazar UMKM ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Juang TNI AD ke-79. Beliau menegaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya membantu masyarakat mendapatkan barang kebutuhan pokok dengan harga murah, tetapi juga menjadi wujud kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat.

"Kami berharap langkah kecil ini dapat membantu warga dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari dengan harga yang relatif murah dibandingkan harga pasar, terutama di tengah kondisi harga yang sering meningkat. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat "ujar Letkol Inf Indra".

Kegiatan bazar ini disambut antusias oleh masyarakat sekitar. Harga yang terjangkau membuat kebutuhan pokok seperti beras, gula, minyak goreng, dan aneka makanan ringan laris manis diburu pengunjung. Selain itu, pelibatan para pelaku UMKM lokal juga memberikan dampak positif terhadap roda perekonomian masyarakat setempat.

Lebih lanjut, Letkol Inf Indra menegaskan bahwa melalui kegiatan seperti ini, Kodim 0625/Pangandaran ingin terus mengukuhkan semangat kemanunggalan antara TNI dan rakyat. "Ini merupakan bentuk kepedulian kami sekaligus wujud nyata dari tema Hari Juang tahun ini, yaitu 'TNI AD Berjuang Bersama Rakyat "katanya".

Bazar UMKM ini menjadi salah satu rangkaian kegiatan Kodim 0625/Pangandaran dalam memperingati Hari Juang TNI AD ke-79. Selain

sebagai momentum untuk mengenang perjuangan TNI AD, kegiatan ini juga menjadi sarana pengabdian kepada masyarakat, mempertegas peran TNI sebagai pelindung dan mitra rakyat.**